

25 08 90
*Des batteries
antiaériennes françaises
dans les Emirats*

La France enverra prochainement des batteries de missiles antiaériens aux Emirats arabes unis (EAU), conformément à la décision annoncée par M. François Mitterrand d'apporter une aide militaire aux pays menacés dans le Golfe.

Il s'agit d'une section de missiles sol-air Crotale (deux unités de tir) et d'un détachement de missiles sol-air Mistral, avec environ une centaine d'hommes pour les servir. Le Crotale, monté sur des véhicules blindés, est un missile d'interception à basse altitude et le Mistral, tiré à l'épaule, est un missile d'interception à très basse altitude.

Cette mission s'ajoute à l'envoi à Abou-Dhabi d'un escadron de reconnaissance armé de missiles antichars Milan, soit de l'ordre de cent quatre-vingts parachutistes. Au total, la France a déployé à ce jour, compte tenu de son dispositif naval, environ neuf mille hommes dans le Golfe et sa région.